

Fue Redescubierto el Fuerte Veinticinco de Mayo, en Argentina

MENDOZA, Argentina, 28 de abril. (EFE)—Fue hallado el umbral de madera de lo que fuera el fuerte de La Villa 25 de Mayo en San Rafael, avanzada del ejército en el sur mendocino desde mediados del siglo pasado en la lucha contra los indios que asolaban la región.

Del histórico fuerte sólo quedan algunos restos de adobe, y algunos elementos que pudieron ser rescatados de la depredación, y puestos a buen recaudo. Alrededor de aquella guarnición nació la Villa 25 de Mayo, hoy denominada "Villa Antigua", que dio origen a la actual ciudad de San Rafael.

Junto con el viejo umbral de madera, también fueron encontrados una moneda de cobre de 29 milímetros de diámetro, valor un centavo, con la leyenda "economía es riqueza" en el anverso, en el reverso "República de Chile —año 1853" dentro de una estrella de cinco puntas. También se hallaron un azadón (martillo de hierro), un botón metálico de cerámica colonial.